

Bio - LCol P.J. Kernaghan

Après plus de 38 ans de service dans les forces armées Canadiennes, Lieutenant-colonel Kernaghan prendra sa retraite le 28 août 2024. Il décrit sa carrière comme étant «la route la moins empruntée». Il a été sous-officier et officier, instructeur, officier d'état-major et commandant. Il a commandé au niveau de section jusqu'au niveau d'unité. Il a été membre de la réserve et de la force régulière avec l'armée de terre et les forces d'opérations spéciales lors d'opérations domestique et outre-mer.

Satisfait d'avoir eu une carrière intéressante et diversifiée, son prochain effort sera avec quelque chose de vastement différent. Il va travailler comme kinésiologue avec le but d'améliorer la qualité de vie des anciens combattants souffrant de blessures complexes. Il demeurera à Ottawa avec sa famille et continuera à pratiquer les sports et jouer de la musique qu'il aime, malgré ses talents médiocres.

Son départ dans la dignité se déroulera le **dimanche 11 août 2024 de 12:00 à 16:00** au Brew Revolution à Stittsville, Ontario (6081 Hazeldean Rd Unit 11A, Stittsville, ON K2S 1B9).

Des messages (y compris des anecdotes, des semi-vérités, et des exagérations) et RSVP peuvent être passés au BPR, l'Adj Gord Fricker, par courriel électronique à "paulsawesomedwd@gmail.com".

After more than 38 years of service in the Canadian Armed Forces, Lieutenant-Colonel Kernaghan will retire on August 28, 2024. He describes his career as "the path less traveled": non-commissioned officer and officer; instructor, staff officer, and commander at the section to unit levels; time in the reserve and regular forces, as well as employment in the army and special operations; and overseas and domestic operations.

Content that he has had an interesting and diverse career, his next effort will be something different. He will work as a kinesiologist with the goal of improving the lives of veterans with complex injuries. He will stay in Ottawa with his family and continue to play the sports and music he loves at a level of mediocrity (at best).

His Departure with Dignity will be held on **Sunday, August 11, 2024 from 12:00 to 16:00** at Brew Revolution in Stittsville, Ontario (6081 Hazeldean Rd Unit 11A, Stittsville, ON K2S 1B9). Messages (including anecdotes, half-truths, and embellishments) and RSVPs can be sent to the OPI, WO Gord Fricker, by email at "paulsawesomedwd@gmail.com".



